



音の楽しさを感じてみよう♪

0歳から参加できるクリスマス・クラシックコンサートを開催

令和7年12月13日、市の子育て応援イベント第3弾として「0歳からの・はじめてのオーケストラ」を高砂熱学イノベーションセンターで開催しました。当日は、就学前のお子さんとそのご家族が参加し、音の出るおもちゃ楽器の体験をはじめ、プロ奏者によるコンサートやふれあいタイムなどを楽しみました。心温まる音楽体験を通じて、一味違ったクリスマスの思い出づくりとなりました。

音楽を通した地域貢献

伊奈東中吹奏楽部がチャリティーコンサートを開催

令和7年10月12日、伊奈東中学校吹奏楽部によるチャリティーコンサートが、セイワ楽器きらくやま世代ふれあいの館で開催されました。今回で24回目を迎えたこのコンサートには多くの方々が来場し、心のこもった演奏に聴き入っていました。同年12月には部長の中山莉々奈さんらが市役所を訪れ、コンサートで集めた募金を届けてくれました。中山さんは「来年度も音楽を通して、地域に貢献できるように頑張ります」と抱負を語りました。



左から中泉智咲都さん、中山さん、小田川市長
(集まった募金は市社会福祉協議会に寄附)



子どもたちの英語が響いた日

「Tsukubamirai English Day 2025」を開催

令和7年12月20日、セイワ楽器きらくやまふれあいの丘で「Tsukubamirai English Day 2025」を開催しました。当日は幼稚園児の元気いっぱいの歌やダンス、小学生のこれまでの英語学習の成果発表、中学生の「学校の魅力」や「茨城の魅力アッププロジェクト」を語るプレゼンテーションが、すべて英語で披露されました。本市では今後も「英語が使える15歳」の育成を目指した取り組みを進めていきます。

夢を持つことの大切さを学ぶ

谷和原小学校と伊奈小学校で「夢の教室」が開催

令和7年11月・12月、谷和原小学校と伊奈小学校で、「夢の教室」(主催:JFA(公財)日本サッカー協会)が開催されました(支援:ヒタチ緑化㈱)。「夢の教室」とは、さまざまなスポーツ競技の現役選手・OB・OGなどを「夢先生」として、小中学校で「夢を持つことや、夢に向かって努力することの大切さ」「仲間と協力することの大切さ」を伝える取り組みです。当日は、体育館でクラスメイトと体を動かし、仲間と協力することの大切さを学んだり、夢先生の体験談をもとに、将来思い描く「夢」を発表したりする姿が印象的でした。



大久保哲哉さん

(元プロサッカー選手)

谷和原小学校



鈴木慎吾さん

(元プロサッカー選手)